
Protokoll der ordentlichen Online-Delegiertenversammlung über das Tool „Zoom" am 
Sonntag, den 24. April 2022, in Hemer (Sitz des Versammlungsleiters)  

1. Eröffnung und Begrüßung 
Der Präsident eröffnet die Versammlung um 11:00 Uhr und begrüßt alle. 

2. Abfrage technische Begebenheiten 

Der Präsident führt die Anwesenden zunächst in die Online-Versammlung ein. Er führt an, dass 
im Vorfeld zur Versammlung Hinweise versendet wurden (s. Anlage). Alle Anwesenden 
bestätigen den Erhalt und geben ihr Einverständnis zu den beschriebenen Punkten. Es wird 
abgefragt, ob alle der Versammlung ohne technische Einschränkungen folgen können. Alle 
Anwesenden bejahen dies. 

Der Präsident fragt ab, ob alle Anwesenden mit der Aufzeichnung der Versammlung 
einverstanden sind. Dies wird teilweise verneint, so dass die Versammlung nicht aufgezeichnet 
wurde. 

3. Feststellung der Anwesenheit, Stimmberechtigung, Beschlussfähigkeit 

Die Mitgliedsvereine wurden im Vorfeld in der Einladung aufgefordert, sich zur Versammlung 
anzumelden. Alle Vereine, die angemeldet sind, sind erschienen. 

Es sind 8 Vereine mit insgesamt 23 Stimmen anwesend. Zudem sind 6 Vorstandsmitglieder mit 
6 Stimmen anwesend. Damit ist die Versammlung satzungsgemäß beschlussfähig. 

Alle Anwesenden konnten zweifelsfrei identifiziert werden, da persönlich bekannt. 

Samuel Cassier tat kund, für den Verein Krefeld keine vollmacht vorzulegen. Satzungsgemäß 
besteht folglich kein Stimmrecht. Samuel Cassier nimmt folglich lediglich als Gast an der 
Versammlung teil, womit alle Anwesenden einverstanden sind. 

Ebenfalls nimmt Nadine Stünkel als Gast teil, auch hier besteht Einverständnis. 

4. Wahl der DV-Leitung 

Stefan  Gall  schlägt sich selbst vor. Er wird einstimmig gewählt. 

5. Genehmigung der Tagesordnung 
Es gibt keine Ergänzungsvorschläge zur Tagesordnung. Die Tagesordnung wird einstimmig 
genehmigt. 

6. Genehmigung des Protokolls der MV 2021 

Das Protokoll der letzten Mitgliederversammlung im Jahr 2021 wird einstimmig genehmigt. 



7. Berichte des Vorstandes 

Die Berichte der Vorstandsmitglieder wurden vorab veröffentlicht und sind allen zugänglich. 
Saskia Topp stellt den Kassenbericht für das vergangene Jahr dar. 

8. Berichte der Kassenprüfer 
Kassenprüfer Sebastian Rott ist anwesend. Er berichtet von den Kassenprüfungen, welche 
keine Beanstandungen ergab. 

9. Entlastung des Vorstandes 

Das Präsidium wird auf Antrag einstimmig entlastet. 

10. Neuwahl des Vorstandes 

	

10.1 	Turnusmäßige Neuwahl Vizepräsident/in Finanzen 

Saskia Topp stellt sich zur Wahl, es gibt keine weiteren Kandidaten. 
Sie wird einstimmig gewählt. Sie nimmt die Wahl an. 

	

10.2 	Wahl der Beisitzer (Breitensport & Swing) 

Caterina Topp und Roland Schubert stellen sich zur Wiederwahl, es gibt keine weiteren 
Kandidaten. 

Es wird en-bloc-Wahl als Wiederwahl vorgeschlagen, d.h. Roland Schubert für Swing und 
Caterina Topp für Breitensport. Es gibt keine Einwände, Enthaltungen oder weiteren 
Vorschläge. Caterina Topp und Roland Schubert werden einstimmig gewählt und sie 
nehmen beide die Wahl an. 

9. Genehmigung der Haushaltspläne 

Saskia Topp erläutert den Haushaltsplan 2022. Hierbei wird betont, dass das Präsidium auch 
für das Jahr 2022 nicht absehen kann, inwieweit die Präsidiumsarbeit im kommenden Jahr 
umgesetzt werden kann, wobei mitgeteilt wird, dass ein Neustart des Sportbetriebes 
insgesamt anstehen dürfte. 

Der Haushaltsplan wird einstimmig beschlossen. 

10. Wahl der Kassenprüfer 

Nadine Stünkel würde sich als Kassenprüfer zur Verfügung stellen. Sebastian Rott stellt sich 
ebenfalls erneut zur Verfügung. Es wird en-bloc-Wahl für beide vorgeschlagen. Dem wird 
einstimmig zugestimmt. En bloc werden beide einstimmig gewählt. Alle nehmen die Wahl an. 



11. Anträge 

Das Präsidium hat einen Antrag auf Satzungsänderung eingebracht. Der Antrag wurde vorab 
im Rahmen der Einladung versandt. Die Einladung wird als Anlage zum Protokoll genommen. 

Der Satzungsänderung wird einstimmig zugestimmt. 

Der Präsident kündigt eine umfassende Überarbeitung der Satzung für das kommende Jahr an. 

12. Verschiedenes 

Es entsteht eine Diskussion zum Austausch zwischen den Vereinen unter Führung des NWRRV. 

Es wird besprochen, dass die Satzung des NWRRV an einigen Stellen wohl zu überarbeiten ist. 

Die Vereine wünschen sich eine aktive Turnierlandschaft, das Präsidium kündigt hierzu an, 
Maßnahmen zur Unterstützung zu prüfen. 

Zudem wurde die Problematik des fehlenden Sportdirektors nochmals thematisiert. 

Hagen, den 26.04.2022 

  

 

 

Sa(ki Topp (Proto(ollantin) Stefan Gall  (Versammlungsleiter)  
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